

RAPPORT N°12

Moramour a cinq ans d'existence !!!! Merci à vous tous pour votre fidélité et votre soutien. Souhaitons-nous une longue vie ensemble, de part et d'autre du Sahel et tout plein de nouveaux adhérents qui mêlerons leurs richesses aux nôtres.

1 NUMERO SIRET

Afin de pouvoir établir les factures pour la vente de savons en France et obtenir des subventions de la part des collectivités territoriales, l'obtention d'un numéro Siret est devenue obligatoire.

Nous avons monté le dossier et accompli la démarche auprès de l'INSEE qui, à notre grande surprise, a très vite fait le nécessaire.

Voici donc l'identifiant Siret du siège : **508 605 763 00012**

Vous trouverez l'identification complète de Moramour établi par l'INSEE en document joint.

2- JARDIN DE L'ECOLE

Nous avons reçu un document préliminaire rédigé par Hélène LABROUSSE, professeur au lycée agricole de Dax.

La partie technique de ce dossier est rédigée actuellement par les professeurs.

Une première mission d'expertise comprenant un groupe de professeurs et un groupe d'élèves partira en février à Bondoukuy

Claudette SALAUD prend en charge le travail à effectuer par Moramour dans le cadre de ce projet. Pour notre partie, il s'agit dans un premier temps d'identifier les bailleurs de fond potentiels pour le financement de l'achat et l'installation du matériel et vérifier par un premier contact avec chacun des organismes ciblés la possibilité d'une aide financière dédiée à ce projet.

Hélène Labrousse et le corps enseignant lié au projet gèrent la recherche de financement pour les études et les frais liés à celles-ci.

3- CONFERENCE SUR LE BURKINA FASO A BRAINS.

Une conférence sur le Burkina Faso sera animée par le professeur François Tiaho le 15 novembre 2008-20h30, dans la salle de l'amicale laïque à Brains ; Un pot de l'amitié sera offert par les amis des écoles laïques de Brains à l'issue.

Le lendemain 16 novembre, de 10h00 à 18h00 est organisée une expo-vente d'artisanat Burkina Be.

Ces deux journées consacrées au Burkina Faso et à nos amis d'outre Sahel vont permettre à Moramour de rayonner dans la région nantaise de par une réelle couverture médiatique (télévision locale, presse régionale, campagne d'affichage).

Ce sera aussi, et ce n'est pas le moindre intérêt, de se retrouver, j'allais écrire entre amis, j'aurais plutôt envie de dire en famille !

Merci à notre « noyau dur » de Brains (ils se reconnaîtront !) pour l'organisation de cette manifestation.

4- PARTICIPATION DE MORAMOUR AU SIAO

A travers Issa, nous serons présents au salon international de l'artisanat à Ouagadougou. Issa vendra nos savons de Bondoukuy sur son stand. Yésouma ne sera malheureusement pas présent, absence que je déplore et sur laquelle il nous faudra des explications.

5- FONCTIONNEMENT DE LA SAVONNERIE

L'emballage des savons destinés à l'importation est en cours. Localement, les savons se vendent très bien. Comme écrit précédemment, nous espérons que le SIAO aura un retentissement positif sur nos ventes.

6- LA MAIRIE DU 17^{ème}

Par le biais de la maison des associations de l'arrondissement de notre siège social et de sa directrice, Florence Le Bihan, compétente et dévouée, nous bénéficions du soutien de la mairie du 17^{ème}.

Elle se traduit actuellement par :

- Une mise à disposition de bureautique et de locaux spacieux et agréables
- Des formations ciblées : j'ai notamment bénéficié d'une formation sur la manière de monter un dossier de subvention ;
- Une recherche de bénévoles pour nos actions futures (je pense notamment à la vente de savons)
- Un contact convivial et enrichissant avec d'autres associations du quartier.

7- LE PROCHAIN VOYAGE A BONDOUKUY

Nous allons rentrer dans la phase de réservations tout prochainement. Suite au sondage effectué, ce voyage se limitera donc, comme initialement prévu, au séjour à Bondoukuy.

Les objectifs de ce voyage pour le « staff » sont :

- Contrôle et amélioration de la gestion de la savonnerie
- Mise en place des projets agricoles
- Point sur la situation à Bondoukuy en termes de santé et d'éducation.

Bien des émotions et de belles ballades attendent nos amis accompagnants, ceux des voyages précédents le savent bien et éprouveront certainement une petite touche d'envie.

Ce sera aussi le grand retour de Manu (Vice-président de Moramour) à Bondoukuy.....j'imagine le délire dans la foule....

8- LE DISPENSAIRE

Nous avons un sponsor grâce à Laurent Bellier. Nous devrions donc enfin aboutir à l'éclairage du dispensaire, au minimum....

Nous n'avons toujours pas de médecin qui pourrait être garant dans le cadre de dons de médicaments de Sanofi.

C'est vraiment dramatique car cela signifie que, outre les besoins permanents d'anti paludéens et autres médicaments indispensables à la survie de la population, nous serons complètement impuissants au cas d'épidémie majeure à Bondoukuy.

9- HUMANIS

Nous faisons désormais partie du collectif Humanis, puissante ONG, qui devrait nous donner des moyens supplémentaires dans nos actions futures d'envergure.

Jean-Michel GERARD
PRESIDENT de MORAMOUR